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Domingo

Sábado

21º
Máxima Mínima

Dia de sol com algumas
nuvens e névoa ao ama-
nhecer. Noite com poucas
nuvens.

 Chuva - 0% - 0mm

14º

Mínima  Chuva - 0% - 0mm

12º
Dia de sol com algumas
nuvens e névoa ao ama-
nhecer. Noite com poucas
nuvens.

22º
Máxima

SANCETUR

Novos ônibus do transporte
municipal entram em circulação
Com ar condicionado e assentos especiais para PCD , veículos começaram
a chegar na última quarta, Sancetur assume o transporte coletivo de SV

Os novos ônibus de
São Vicente, da em-
presa Santa Cecília Tu-
rismo LTDA (Sance-
tur), começaram a
chegar na Cidade nes-
ta quarta-feira (27). A
empresa inicia o servi-
ço de transporte muni-
cipal em São Vicente
em 1º de agosto, com
contrato emergencial
de 180 dias.

Todos os veículos
contam com ar-condi-
cionado e acessibilida-
de para pessoas com
deficiência física (PCD).

Além disso, consta no
contrato que os ôni-
bus devem ter no má-
ximo oito anos de vida
útil.

“Uma nova história
começa em agosto,
com transporte que
oferece conforto e
acessibilidade para os
nossos vicentinos. É a
qualidade que eles
merecem e, infeliz-
mente, nunca tive-
ram”, declarou o pre-
feito Kayo Amado ao
conhecer de perto os
primeiros ônibus.

SANCETUR - A San-
cetur é uma empresa
com 30 anos de expe-
riência no segmento,
em atividade desde
1992. Está localizada
em Paulínia e realiza

serviços de transporte
público em diversos
municípios do interior
do Estado de São Pau-
lo como: Americana,
Atibaia, Indaiatuba, Li-
meira e Valinhos.

A contratação emer-
gencial foi concluída
após pesquisas de
mercado. Nesse pro-
cesso, foram executa-
das avaliações de ca-
pacidade técnica, fi-

nanceira e operacional
dos concorrentes. Ven-
ceu a empresa que
apresentou menor
custo e atendeu as
condições técnicas
previstas.
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ÁREA CONTINENTAL

De volta à normalidade: tráfego
na Ponte dos Barreiros é liberado
Após 12 meses, obras são concluídas;
Abertura das duas mãos de direção
aconteceu na última segunda-feira

O tráfego nos
dois sentidos
na Ponte dos

Barreiros foi totalmen-
te liberado na última
segunda-feira (25).
Após conclusão das
obras de recuperação,
a população já pode
dar adeus ao sistema
pare e siga.

Essa etapa da refor-
ma custou R$ 37,5
milhões, seguindo à
risca o cronograma de
12 meses previsto ini-
cialmente. Agora, a es-
trutura suporta uma
capacidade de até 45
toneladas (antes era
de 32 toneladas) e vai
ter uma vida útil de 50
anos, sendo necessári-
as, conforme a legisla-
ção, inspeções rotinei-
ras anuais e especiais
de cinco em cinco anos

 O prefeito Kayo
Amado esteve no lo-
cal para acompanhar a
liberação e celebrou a
conclusão dos servi-
ços. “Há quase três
anos, as pessoas, prin-
cipalmente os mora-
dores da Área Conti-
nental, sofreram mui-
to com as interdições,
principalmente no ano
de 2019, em que o trá-
fego de veículos foi to-
talmente fechado, o
que causou imagens
sofridas de pessoas
atravessando a pé, no
sol e na chuva. Hoje,
graças a Deus essa his-
tória vira passado e
todas as pessoas vão
poder voltar à norma-
lidade para irem aos
seus trabalhos, escola
e voltarem para casa",
disse o prefeito.

HISTÓRICO DA

REFORMA
A reforma teve início

em agosto de 2021,
com a montagem do
canteiro avançado de
obras, dos andaimes e
balsas, para que o pon-
tapé no serviço estru-
tural pudesse ser dado.

Na metade de se-
tembro, os trabalha-
dores contratados da
Jatobeton, empresa
responsável pela
obra, iniciaram os re-
paros em todas as es-
tacas, transversinas,
longarinas, New Jer-
sey, juntas de dilata-
ção e guarda-corpo da
ponte, serviços reali-
zados em diversas
frentes de trabalho.

Houve a troca das
juntas de dilatação
(dispositivos usados
para absorver a varia-
ção volumétrica dos
materiais devido às
mudanças das tempe-
raturas, e também uti-
lizados para mitigar os
efeitos da vibração e
movimentação da es-
trutura decorrentes
do tráfego), garantin-
do a movimentação
natural e a vida útil da
ponte.

Outro serviço reali-
zado foi o "macaquea-
mento", que consiste
em levantar a estrutu-
ra da ponte em alguns
centímetros para a co-
locação de uma nova
borracha nitrílica, ga-
rantindo a absorção
dos impactos diários
que a estrutura sofre.

A frente de trabalho
foi composta por cerca
de 150 funcionários.

PAVIMENTAÇÃO
As pistas da Ponte

dos Barreiros recebe-
ram nova pavimenta-
ção. Foram de 5 a 7
centímetros da cama-
da final, totalizando
300 toneladas de as-
falto em toda a exten-
são da ponte.

O asfalto de alta du-
rabilidade e aderência
utiliza 15% de pó de
borracha moída deri-
vada da reciclagem de
pneus descartáveis, o
que agrega caracte-
rística ecológica ao
produto. Além disso, a
técnica ajuda na redu-
ção de ruídos sobre
pavimentos de con-
creto, garantindo ex-
celente segurança
aos usuários e vida
útil superior em com-
paração com o asfalto
convencional.

Outro serviço tam-
bém executado pela
Secretaria de Serviços
Públicos (Sesp) foi a
troca do asfalto de
acesso à ponte, que
estava com os antigos
blocos de concreto
sextavado e foram re-
movidos para que a
massa asfáltica pre-
enchesse todo o local
de ponta a ponta da
estrutura.

O passeio de pe-
destres também foi
melhorado, com uma
calçada maior e a ins-
talação de uma faixa
de pedestres em
frente ao totem, para
trazer mais seguran-
ça para quem utiliza
o VLT ou desce no iní-
cio da Avenida Na-
ções Unidas.

A ponte também
recebeu nova ilumi-
nação e sinalização.
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São Vicente confirma primeiro
caso da varíola dos macacos

SAÚDE

Paciente está sendo monitorado pela Vigilância Epidemiológica. Baixada tem 7 casos
A Prefeitura de São

Vicente confirmou o
primeiro caso de varí-
ola dos macacos nes-
ta sexta-feira (29). O
homem está interna-
do, em isolamento, e
sendo monitorado
pela Vigilância Epide-
miológica.

A Secretaria de
Saúde reforçou que
segue um rígido pro-
tocolo quando há al-
gum caso suspeito da
doença, e que o proce-
dimento inclui “aten-
dimento clínico minu-
cioso, isolamento do
paciente, notificação
do caso, coleta de exa-

mes, monitoramento
do paciente e de pes-
soas que tiveram con-
tato direto”.

OUTROS CASOS
Itanhaém confir-

mou um caso da doen-
ça. A prefeitura infor-
mou que acompanha
o paciente e está mo-
nitorando os conta-
dos.

Praia Grande tem
dois casos confirma-
dos da varíola dos ma-
cacos. Os homens,
com aproximadamen-
te 40 anos, estão em
isolamento domiciliar
e sendo monitorados
pela equipe da Vigi-

lância Epidemiológica
da Secretaria de Saú-
de Pública (Sesap).
Ambos estão está-
veis.

Santos tem três ca-
sos confirmados da
doença. Os três paci-
entes são homens,
adultos e estão em
isolamento domicili-
ar.

CASOS SUSPEITOS
A Secretaria de

Saúde de Santos mo-
nitora dois casos sus-
peitos da doença, que
também mantêm iso-
lamento domiciliar e
aguardam os resulta-
dos dos exames.

Prefeitura determina fechamento imediato
de escritório de aplicativo de transporte

Nesta sexta-feira
(29), os fiscais da Se-
cretaria do Comércio,
Indústria e Negócios
Portuários (SECINP),
em conjunto com a
Guarda Civil Munici-
pal de São Vicente
(GCM-SV), Polícia Mi-
litar e Secretaria do
Meio Ambiente e
Bem-Estar Animal
(SEMAM), encontra-
ram, em pleno funci-
onamento, o local
que servia de escritó-
rio da empresa, para
a atividade de inter-
mediação e agencia-
mento de serviços e
negócios em geral

(serviços de transpor-
te de passageiros).

Os responsáveis
foram intimados a en-
cerrar as atividades
imediatamente, já
que não possuíam a
devida licença de fun-
cionamento. Eles
também foram orien-
tados a buscar os
meios legais para au-
torização de publici-
dade no Município, já
que a exploração de
espaços públicos
para propaganda e
publicidade depende
de autorização prévia
da Prefeitura, regula-
mentada pela Lei

1745/77. Em razão do
descumprimento da
lei pela empresa já
havia sido multada
em abril deste ano, no
valor de R$ 44 mil.

Na ação, os fiscais
também ratificaram a
proibição de fixação
de objetos em vias pú-
blicas, como a empre-
sa vinha fazendo com
os banners pendura-
dos nos postes.

A força-tarefa apre-
endeu 15 caixas com
adesivos para poste,
seis banners pequenos,
um banner médio, duas
faixas e três placas
grandes para postes.

Cidade já aplica quarta dose da vacina contra
a Covid-19 para pessoas com 35 anos ou mais

Buscando fortalecer
o ciclo vacinal da po-
pulação, a Prefeitura
de São Vicente, por
meio da Secretaria de
Saúde (Sesau), come-
çou a aplicar a segun-
da dose de reforço
(quarta dose) da vaci-
na contra a Covid-19
em pessoas com idade
acima de 35 anos na
quarta-feira (27).

A Sesau destaca
que o imunizante esta-
rá disponível para os
moradores que rece-
beram a dose anterior

(terceira) há pelo me-
nos 122 dias (quatro
meses). É importante
frisar também que é
necessário compare-
cer aos postos de va-
cinação apresentando
documento com foto e
a carteirinha de vaci-
nação com registro da
dose anterior.

Para mais uma am-
pliação no calendário
de vacinas contra a Co-
vid-19, a Cidade conta
com atendimento nas
26 Unidades Básicas de
Saúde (UBS's) e Estra-

Brisamar Shopping,
também aplica os imu-
nizantes, de segunda a
sábado, das 10h às 19h.
O endereço é Rua Frei
Gaspar, 365 - Centro,
3° andar, loja 346.

Segundo a secretá-
ria de Saúde, Michelle
Santos, "a prioridade
da gestão é zelar pela
segurança dos muníci-
pes, disponibilizando e
ampliando, sempre
que possível, a vacina
para novos públicos
poderem reforçar seu
esquema vacinal".

tégias de Saúde da Fa-
mília (ESF's), que vaci-

nam de segunda a sex-
ta-feira, das 9h às 15h30.

O posto fixo de vaci-
nação, instalado no
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Escola Ayrton Senna é reinaugurada
com direito a presença especial
Designer dos capacetes do tricampeão esteve presente no evento.
Após meses de reforma, escola municipal foi entregue aos alunos

EDUCAÇÃO

Com direito a ba-
lões e tapete verme-
lho, a EMEF Caic Ayr-
ton Senna da Silva foi
reinaugurada na ma-
nhã desta quarta-feira
(27), reunindo poder
público, educadores,
estudantes e morado-
res da Área Continen-
tal.

Entre as interven-
ções, foi realizada a
troca de todo o telha-
do, extinguindo os pro-
blemas de infiltração.
Também foram provi-
denciadas as substi-
tuições das portas, e
novas lousas já estão
instaladas nas salas
de aula. O prédio ain-
da passou por recu-
peração de piso e a
área externa ganhou
um parque de recrea-
ção e nova iluminação.

O CAIC foi incluído
na lista de unidades
que precisavam de re-
cuperação completa,
dentre as diversas es-
colas que apresenta-
vam problemas estru-
turais críticos, confor-
me levantamento mi-
nuciosamente realiza-
do em todos os própri-
os municipais, no início
do atual governo.

Durante a cerimô-
nia, o prefeito Kayo
Amado discursou so-
bre as dificuldades da
reforma. “Era angusti-
ante a situação do
Caic, porque a gente
sabia o quão impor-
tante era entregar de
volta. Foi uma obra di-

fícil, feita no meio do
ano letivo, mas graças
a Deus resolvemos e
a comunidade abra-
çou essas mudanças.”

A secretária de
Educação, Nívea Mar-
sili, aproveitou a sole-
nidade para reafirmar
a importância de cele-
brar os feitos realiza-
dos na Cidade. "Nor-
malmente, os nossos
dias são repletos de
dificuldade, mas isso
se encerra aqui. É dia
de celebrar o CAIC e
todos os envolvidos
nessa nova etapa."

Emocionada com a

entrega, a diretora da
escola, Bernadete
Barbosa, fez um dis-
curso de agradeci-
mento.  “Muita grati-
dão por toda a equipe
da Seduc que nos deu
apoio pedagógico,
aos funcionários da
escola e aos pais que
compreenderam a si-
tuação."

Após a entrega dos
kits de material esco-
lar para os alunos do
CAIC, o prefeito Kayo
Amado optou por uma
quebra de protocolo
ao abrir o novo colégio:
em vez das autorida-

des da Administração
Municipal, foram as
professoras do colégio
as responsáveis por
cortar a fita de inaugu-
ração, abrindo o colé-
gio para toda a popu-
lação da Área Conti-
nental.

Também estiveram
presentes a vice-pre-
feita de São Vicente,
Sandra Conti, a presi-
dente do FSS-SV,
Thaynã Carneiro, o
presidente da Câmara
Municipal, Professor
Thiago Alexandre, e
demais vereadores de
São Vicente.

Palestra - Estrean-
do as salas reforma-
das, os estudantes
contaram com a pre-
sença ilustre do desig-
ner de capacetes, Alan
Mosca, responsável
por criar as artes que
encobriam a cabeça do
piloto Ayrton Senna
durante suas inesque-
cíveis corridas.

"Estudei em escola
pública durante toda
minha vida e mostrei
para a criançada que
isso não é um empeci-
lho. Com foco e deter-
minação, eles podem
chegar onde quise-

rem", conta Mosca.
Além da palestra, o

designer levou duas
de suas criações para
a sala de aula e auto-
grafou cards com
ilustrações de seus
capacetes para todos
os presentes.

O estudante do sé-
timo ano,  Bryan de Je-
sus Santos, de 12
anos, afirma ter se
surpreendido com a
palestra. "Foi incrível
poder ver pessoal-
mente esses traba-
lhos e poder falar com
o criador dos capace-
tes. Estou muito feliz."
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HERÓI

Capitão do
Corpo de
Bombeiros
de S.Vicente
foi único
voluntário
da região em
Brumadinho
Rodrigo Carvalho Eulálio
também atendeu a
ocorrência do incêndio
que atingiu uma loja no
Centro da Cidade, no
último dia 14

Rodrigo Carvalho
Eulálio começou sua
jornada profissional
cursando Direito e Bi-
ologia, chegando a
dar aulas na rede es-
tadual. Mas foi em
2000, com apenas 23
anos, que ele mudou
totalmente de área:
iniciou como soldado
do Grupamento de
Bombeiro Marítimo
para trabalhar como
salva-vidas.

 Em 2004, Rodrigo

foi aprovado na Aca-
demia da Polícia Mili-
tar, se formando em
Aspirante a Oficial. Só
que seu coração tinha
ficado no Corpo de
Bombeiros, o que o fez
retornar para a corpo-
ração seis anos de-
pois.

 O amor e dedica-
ção pela profissão é
tão grande que não
levou muito tempo
para que ele fosse
promovido a capitão,

assumindo toda a
área do Litoral Sul e
Vale do Ribeira. Hoje,
aos 45 anos, Rodrigo
atua no 6º Grupamen-
to do Corpo de Bom-
beiros, em São Vicen-
te.

 O Capitão lembra
de algumas ocorrên-
cias que atendeu du-
rante suas mais de
duas décadas de tra-
balho salvando vidas.
“Eu participei das bus-
cas após o desliza-

mento do morro no
Parque Prainha, em
2020, por conta de
uma forte chuva que
durou mais de 6h. A
ocorrência mais re-
cente que atuamos foi
no incêndio que atin-
giu uma loja de rou-
pas no Centro da Cida-
de, na quinta-feira
(14)”.

 Um dos aconteci-
mentos mais marcan-
tes para Rodrigo fo-
ram as buscas após o

rompimento da barra-
gem de Brumadinho,
em 2019. O capitão foi
o único voluntário da
Baixada Santista que
participou das equi-
pes de resgate duran-
te oito dias seguidos.
“O Comandante Geral
disse uma frase que
me chamou a atenção
e que, de fato, refletiu
na ocorrência: “Vocês
não estão indo lá para
salvar, vocês estão
indo para servir”. E foi

exatamente esse sen-
timento que eu tive”,
recorda.

 Apesar de exercer
a profissão por tantos
anos, Rodrigo esclare-
ce que nunca pensou
em ser bombeiro. “Foi
durante uma conver-
sa com um conhecido
que essa vontade des-
pertou. Eu prestei o
concurso, passei e a
vida me deu esse pre-
sente. Não foi algo
que eu planejei”.

Incêndio em loja no Centro no dia 14 Deslizamento no Parque Prainha Tragédia em Brumadinho



REGIÃO JORNAL VICENTINO
30 de julho de 202277777

ARTIGO

Praça de alimentação e espaço para
eventos serão entregues em setembro

NOVO QUEBRA-MAR

Mais atrações do novo Quebra-Mar, no Parque Roberto Mário
Santini (José Menino), serão inauguradas no dia 22 de setembro

Mais atrações do
novo Quebra-Mar, no
Parque Roberto Má-
rio Santini (José Meni-
no), serão entregues
em breve à popula-
ção. Um espaço para
shows e atrações cul-
turais, arquibancada,
praça de alimentação
e novo trecho da ala-
meda serão inaugura-
dos no dia 22 de se-
tembro, durante o iní-
cio das festividades
da Primavera Criati-
va em Santos. A infor-
mação foi divulgada
nesta quinta-feira
(28) pelo prefeito Ro-
gério Santos, após vi-
sita técnica ao cantei-
ro de obras no Emis-
sário Submarino.

O novo espaço
para eventos do Par-
que contará com um
palco de 145 metros
quadrados, além de
uma arquibancada de
1.050m², área à es-
querda do Emissário,
voltada para con-
templação da baía
de Santos e também
para acompanhar as
competições de sur-
fe.

Também estão
previstas a conclu-
são de mais um tre-
cho de alameda e a
entrega da praça de
alimentação, de

380m², que contará
com área para food
trucks.  Esse novo
pacote de entregas
faz parte da segunda
etapa do projeto,
com obras sob res-
ponsabilidade da Se-
cretaria de Edifica-
ções e Infraestrutura
(Siedi).

Para o prefeito Ro-
gério Santos, o espa-
ço artístico-cultural
será o novo ponto de
encontro de morado-
res e turistas na Cida-
de. “Já entregamos
mais de 50% das
obras do novo Que-
bra-Mar e os traba-
lhos seguem a todo
vapor.  Neste novo
local iremos aliar a
arte e o esporte,
como a música, o sur-
fe e o skate, além de
um espaço agradá-
vel para toda famí-
lia”, explicou.

A segunda etapa
abrange ainda a ma-
nutenção do Museu
do Surfe, da Torre de
Jurados e da Escola
Radical de Surf,
além da entrega, até
o final do ano, de
uma fonte interativa
e um parque das
águas, que terá equi-
pamento instagra-
mável.

OUTRAS ETAPAS

Dando continuida-
de à modernização
do Parque, a terceira
etapa das obras co-
meça em agosto e
consiste na implanta-
ção de um
playground com
brinquedos persona-
lizados temáticos,
relativos a pontos tu-
rísticos e marcas de
Santos; de pórticos
de entrada em estru-
tura metálica; revita-
lização das vias de
serviço asfaltadas;
reforma das edifica-
ções administrativas
e banheiros públicos.

Ainda neste se-
mestre, também es-
tão previstas ainda a
quarta e quinta eta-
pas do novo Quebra-
Mar. As obras serão
executadas com re-
cursos pleiteados
em nível estadual e
federal.  Uma delas
contemplará uma
pista de skate homo-
logada pela Confe-
deração Brasileira de
Skate para receber
provas e circuitos na-
cionais e internacio-
nais nas modalidades
street e park. Já a ou-
tra etapa será volta-
da para a implanta-
ção de uma torre de
escala com padrão
oficial.
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ECONOMIA

Parte do chamado
Pacote das Bondades
do governo Jair Bol-
sonaro, o Auxílio Ca-
minhoneiro de 1.000
reais começa a ser
pago em 9 de
agosto.““Nesse lote,
serão pagas duas
parcelas, referentes
aos meses de julho e
agosto, geridas pelo
Ministério do Trabalho
e Previdência.

As informações de
cadastro dos profissio-
nais, diz o governo, fo-
ram repassadas pela
Agência Nacional de
Transportes Terres-
tres e estão em pro-
cessamento pela
Dataprev.““Têm direi-
to a receber o BEm-
Caminhoneiro os trans-
portadores de carga
autônomos devida-
mente cadastrados no
Registro Nacional de
Transportadores Rodo-
viários de Cargas até 31
de maio de 2022.

Entre outras exigên-

Auxílio Caminhoneiro começa
a ser pago em 9 de agosto

5G deve exigir de operadoras planos de
celular mais robustos, diz especialista

O especialista em
tecnologia e segu-
rança digital Arthur
Igreja afirmou,  que o
5G deve exigir  de
operadoras planos
de celular mais ro-
bustos.

A nova rede deve
ter menos latência e
ser 100 vezes mais
rápida que o 4G. Des-
sa forma, o consumo
dos planos será na
mesma intensidade,
ou seja, “[se continu-
arem igual a hoje],
vão acabar quase
que instantanea-
mente”.

Além dos planos,
Igreja destacou tam-
bém que será preciso
a troca de aparelhos,
já que a “tendência é
que o 5G se torne pa-
drão”. Até o momento,
de acordo com dados
da Anatel (Agência
Nacional de Telecomu-

nicações), 70 modelos
oferecem suporte
para o 5G.

Por ora, apenas os
produtos homologa-
dos pela Anatel po-
dem utilizar o 5G.

Uso do 5G
A faixa de 3,5 GHz,

conhecida como o 5G
“puro”, ficará disponí-
vel a partir desta sex-
ta-feira (29) nas regi-
ões de Belo Horizonte,
João Pessoa e Porto
Alegre.

Brasília foi a primei-
ra cidade brasileira a
receber a tecnologia
“full 5G”, em 6 de ju-
lho de 2022.

No início de julho,
os Ministérios das Co-
municações e a Ana-
tel anunciaram que a
cidade de São Paulo
também receberia a
frequência junto às
outras capitais.

Porém, Igreja afir-

mou que, apesar des-
sas regiões já terem
confirmado a imple-
mentação pela Anatel,
não é a cidade inteira
que terá a tecnologia
disponível. Assim,
“deve ser normal se
conectar ao 5G, ter
uma velocidade es-

cias, os profissionais
deverão estar com a
Carteira Nacional de
Habilitação e o CPF
válidos. O benefício
será pago para cada
transportador autôno-
mo independentemen-
te da quantidade de
veículos que possuir.

No total, o benefício
terá seis parcelas de
1.000 reais até
dezembro. Para os
próximos lotes, o Mi-
nistério da Infraestru-
tura, por meio da
ANTT, encaminhará
mensalmente ao MTP
a relação dos trans-
portadores autôno-
mos de cargas que es-
tiverem na situação
“ativo” no registro. “

A previsão é de que
o terceiro lote esteja
disponível para paga-
mento em 24 de se-
tembro e as demais
parcelas, nos dias 22
de outubro, 26 de no-
vembro e 17 de de-
zembro.

Primeiro lote pagará duas parcelas de uma vez, referentes aos meses de
julho e agosto; no total, serão seis pagamentos

pantosa, e, depois, se
conectar novamente
ao 4G, caso a pessoa
ande alguns metros”.

Distribuição
A distribuição do 5G

depende das operado-
ras. Dessa forma, mes-
mo que uma pessoa
tenha o aparelho apto,

pode ser que não con-
siga se conectar à faixa.

Segundo a Anatel,
“cada prestadora pos-
sui sua estratégia de
implantação e expan-
são da rede. Sendo as-
sim, é natural que,
nesse momento inici-
al, nem todas as ope-

radoras atendam todos
os bairros e regiões”.

A agência recomen-
da que as pessoas
também entrem em
contato com as ope-
radoras para sabe-
rem se um determi-
nado local  terá a
rede disponível.
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O fim de semana
chegou com muitas
atrações culturais na
Primeira Cidade do
Brasil, confira.

Arraiá do Morango
O evento é realiza-

do de segunda-feira à
domingo, das 18h à
meia-noite, ao lado do
teleférico.

 Além dos princi-
pais pratos típicos
preparados com mo-
rangos, o espaço tam-
bém conta com 16 bar-
racas que servirão di-
versas opções de ali-
mentação aos visitan-
tes. No espaço tam-
bém foi montado um
parque de diversões,
com 17 opções de brin-
quedos.

 Endereço: Av. Ayr-
ton Senna da Silva,
500 – Itararé

Feira Calunga Mix
Todos os sábados

das 14h às 18h no Par-
que Cultural Vila de
São Vicente – Praça
João Pessoa s/nº –
Centro

Realização: Secre-
taria de Cultura, Espor-
te e Cidadania – SECEC.

 Quermesse
da Igreja Matriz
A Quermesse da

Igreja Matriz  encerra
suas festividades nes-
te final de semana.

A criançada tem
programação especi-
al com brincadeiras tra-
dicionais e brinquedos
infláveis. Para animar
o público, a quermesse
conta com música ao
vivo e pratos típicos;

Os convidados po-
derão se servir no
restaurante dentro
da paróquia e tam-
bém nas barracas
localizadas na calça-
da da Praça João
Pessoa, em frente à
Vila de São Vicente.
Os preços são acessí-

Agenda cultural em São Vicente

veis para o público e
variam entre R$ 3 a
R$ 20. Mesmo se cho-
ver, a festa será reali-
zada no salão paro-
quial.

Sábado 30/07
Música
 Voz e Violão – Eric

Dalla (Restaurante)
Local: Terraço
Chopp
Endereço: Alameda

Ari Barroso, 274 – Ilha
Porchat

A partir das 13h
Entrada Couvert

R$ 8,00
Sertanejo – Gustta-

vo Nogueira
Local: Nativos Gas-

trobar
Endereço: Av. Pre-

feito José Monteiro,
429 - Jardim Indepen-
dência

A partir das 20h
Entrada Couvert

R$ 5,00
 Voz e Violão –

Newton Zago e Érika
Novaes

Local: Terraço
Chopp

Endereço: Alameda
Ari Barroso, 274 – Ilha
Porchat

A partir das 13h
Entrada Couvert

R$ 8,00
 Voz e Violão – Lu-

cas Degasperi (Happy
Hour)

Local: Terraço Cho-
pp

Endereço: Alameda
Ari Barroso, 274 – Ilha
Porchat

A partir das 18h
Entrada
Couvert R$ 8,00

 Voz e Violão – Ban-
da Degasperi

Local: Terraço Chopp
Endereço: Alameda

Ari Barroso, 274 – Ilha
Porchat

A partir de 20h30
Entrada Couvert

R$ 8,00
 Pagode – Edshow /

Grupo D’Preto
Local: Santo Bar
Endereço: Rua Ben-

jamin Constant, 30 –
Centro á partir das
22h - Elas Gratuita até
meia-noite

Homem R$ 20,00
Domingo 31/07
Música
Vo z  e  V i o l ã o  –

N ew t o n  Z a g o
(RESTAURANTE)

L o c a l :  Te r r a ço
Chopp

Endereço: Alameda
Ari Barroso, 274 – Ilha
Porchat

A partir das 13h
Entrada Couvert

R$ 8,00
 Netinho de Paula
 O cantor Netinho

de Paula  se  apre-
senta neste domin-
go no Santo Bar ,
com a partiçipação
do Grupo D’Preto e
do sertanejo – Victor
Veloso.

Local: Santo Bar
Endereço: Rua Ben-

jamin Constant, 30 –
Centro

A partir das 19h
Elas Gratuita até as

21h
 Voz e Violão –

Rhony Rays
Local: Terraço Cho-

pp
Endereço: Alameda

Ari Barroso, 274 – Ilha
Porchat

A partir das 13h
Entrada Couvert

R$ 8,00
 Voz e Violão – Feli-

pe Rios e Maurício
Martins

Local: Terraço Chopp
Endereço: Alameda

Ari Barroso, 274 – Ilha
Porchat

A partir das 18h
Entrada Couvert

R$ 8,00
 Pagode / Samba –

Bom a Beça
Local: Nativos Gas-

trobar
Endereço: Av. Pre-

feito José Monteiro,
429 - Jardim Indepen-
dência

A partir das 15h
Entrada Couvert

R$ 5,00

Brisamar Shopping inaugura pista de kart indoor
Acaba de inaugurar

no Brisamar Shop-
ping o Embark Kart,
uma pista de kart in-
door, voltada para o
lazer para toda a fa-
mília e amigos. O es-
paço possui mais de
3 0 0 0  m ² ,  o n d e  é
possível  ter diver-
sos pontos de ultra-
passagens e várias
retas de mais de 50
metros, dando aos
corredores a possibi-
lidade de competi-
ções emocionantes.

A inauguração faz

parte da nova filoso-
fia do Shopping, que
busca o reaproveita-
mento de espaços, tor-
nando o local um des-
tino constante para to-
dos os públicos.

Para os que quise-
rem se aventurar,
cada bateria tem 21
minutos de duração,
juntando o briefing e
a corrida, e os ingres-
sos custam a partir
de R$55,00 para cri-
anças até 12 anos e
de R$68,00 para
adultos - o valor in-

clui capacete, bala-
clava e luvas, para
uma total segurança
dos corredores.

Podem correr até
10 karts por bateria e
os horários são de se-
gunda a sexta, das 14
às 21h30, e aos finais
de semana, das 13 às
21h30 horas.

O Embark Kart
fica no piso G5 do
Brisamar Shopping,
que está localizado
na Rua Frei Gaspar,
365 - Centro - São
Vicente (SP).
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PEIXE

Lisca deve ter reforços contra
o Fluminense nesta segunda

O Corinthians finali-
zou, na tarde desta sex-
ta-feira, a preparação
para o início do segundo
turno do Campeonato
Brasileiro. Às 19h (de
Brasília) deste sábado,
na Neo Química Arena,
o Timão recebe o Bota-
fogo pela 20ª rodada.

Nomes como Willi-
an, Maycon e GIl, que

O Santos continua a
preparação para o
jogo contra o Flumi-
nense, pela 20ª roda-
da do Campeonato
Brasileiro. A partida
será disputada nesta
segunda-feira, às 20h,
na Vila Belmiro.

O técnico Lisca teve
boas notícias durante o
treino desta sexta-fei-
ra, no CT Rei Pelé. Em
trabalho de transição
física, os zagueiros
Maicon e Luiz Felipe,
além do meia Sandry,
participaram de parte
da atividade com o res-
tante do elenco.

Já o lateral-esquer-
do Lucas Pires, que se
recupera de um pro-
blema no joelho direi-
to, segue em evolução
na transição com a fi-
sioterapia. O zagueiro
Alex, com entorse no
tornozelo direito,
apresentou boa evo-
lução cl ínica,  mas
ainda segue real i -
zando apenas traba-

lhos na academia.
A principal dúvida de

Lisca para a partida
desta segunda-feira
continua sendo a du-
pla de zaga. Eduardo
Bauermann está sus-
penso, enquanto Mai-
con, Luiz Felipe e Alex
são dúvidas. A expec-
tativa é que Luiz Feli-
pe e Alex possam atu-
ar contra o Tricolor ca-
rioca.

Em relação a Mai-
con, o Peixe atua com
uma maior cautela. O
jogador havia se lesio-
nado no duelo contra o
Juventude, pela 12ª
rodada do Campeona-
to Brasileiro. Ele vol-
tou a jogar após qua-
se um mês e enfrentou
Atlético-GO e Coritnhi-
ans, antes de ter um
novo problema mus-
cular. O clube não quer
adiantar processos e
evitar novas lesões.

O treinador santista
também possui dúvida
no meio de campo.

Contra o Fortaleza, o
técnico optou por Bru-
no Oliveira, e colocou
Lucas Barbosa no se-
gundo tempo da parti-

da. Durante esta se-
mana, Lisca testou
Carlos Sánchez na
função de armador.

Um provável San-

tos para enfrentar o
Fluminense é formado
por: João Paulo; Mad-
son, Luiz Felipe, Alex e
Felipe Jonatan; Rodri-

go Fernández, Vinícius
Zanocelo e Carlos
Sánchez; Léo Baptis-
tão, Lucas Braga e
Marcos Leonardo.

atuaram a última par-
tida inteira, podem ga-
nhar um descanso vi-
sando o jogo contra o
Flamengo na próxima
terça-feira, válido pe-
las quartas de final da
Libertadores.

Na última atualiza-
ção feita pelo clube
(antes do jogo contra
o Atlético-GO), apenas

um jogador era desfal-
que. Renato Augusto
segue em transição fí-
sica por um problema
no músculo solear.
Raul Gustavo se jun-
tou ao meia com um
edema na coxa. Júnior
Moraes, por outro
lado, deve estar à dis-
posição.

Com isso, uma pro-

vável escalação do Co-
rinthians para o jogo
contra o Botafogo
tem: Cássio; Rafael
Ramos, Bruno Mén-
dez, Balbuena e Lucas
Piton (Fábio Santos);
Cantillo, Roni e Fausto
Vera (Giuliano); Gusta-
vo Mosquito, Adson e
Róger Guedes (Yuri
Alberto).

Corinthians enfrenta o BotafogoTIMÃO

O São Paulo vol-
tou aos treinos na
tarde desta sexta-fei-
ra, um dia depois de
vencer o América-
MG, por 1 a 0, no jogo
de ida das quartas de
final da Copa do Bra-
sil, no Morumbi.

No domingo, a
equipe enfrenta o

São Paulo
enfrenta o
Athletico-
PR neste
domingo

TRICOLOR

Athletico-PR, em Cu-
ritiba, pela 20ª roda-
da do Campeonato
Brasileiro.

Uma escalação
provável para o jogo
de domingo tem Thi-

ago Couto; Diego
Costa, Mirada e Léo;
Igor Vinicius, Gabriel
Neves, Rodrigo Nes-
tor (Nikão), Igor Go-
mes e Welington; Lu-
ciano e Calleri.

O Palmeiras treinou
na manhã desta sexta-
feira e encerrou a pre-
paração para a partida
contra o Ceará, neste
sábado, às 16h30 (de
Brasília), na Arena Cas-
telão, válida pela aber-
tura do returno do Cam-
peonato Brasileiro.

Antes da atividade no

Escalação:
provavél
Palmeiras
para encarar
o Ceará

VERDÃO

campo, os jogadores
assistiram a um vídeo
elaborado pela comis-
são técnica com ajus-
tes para o duelo con-
tra o time cearense.
Depois, realizaram
treino técnico de cru-
zamentos e finaliza-
ções seguido de uma
atividade recreativa.

Sem suspensos, o
Verdão pode entrar em
campo para enfrentar o
Ceará com: Weverton;
Marcos Rocha, Gusta-
vo Gómez, Murilo e Pi-
querez (Vanderlan);
Danilo, Zé Rafael e Ra-
phael Veiga; Gustavo
Scarpa, Dudu e José
López (Merentiel).


